

Veranstaltung

IT-Security im Fokus

[14.10.2009] Auf der IT-Security-Messe it-sa (13. bis 15. Oktober 2009, Nürnberg) informiert das Bundesinnenministerium über die Funktionen des neuen elektronischen Personalausweises.

Das Thema IT-Sicherheit steht im Mittelpunkt der Messe it-sa in Nürnberg, die in diesem Jahr zum ersten Mal stattfindet (13. bis 15. Oktober 2009). Hervorgegangen ist die Veranstaltung aus der ehemaligen Messe Systems. Auf der it-sa stellt unter anderem das Bundesministerium des Innern (BMI) am Stand 246 in Halle 6 die Funktionen des neuen elektronischen Personalausweises (ePA) vor. Nach eigenen Angaben informiert das BMI zudem im Rahmen des Vortragsprogramms über das IT-Investitionsprogramm des Bundes. Martin Schallbruch, IT-Direktor im BMI, erklärte zur Eröffnung der it-sa: „IT-Sicherheit hat für Unternehmen und Behörden an Bedeutung gewonnen. Eine Spezialmesse zum Thema IT-Security im deutschsprachigen Raum ist der Relevanz der IT-Sicherheit und der dynamischen Entwicklung des Marktes angemessen.“

(bs)

Stichwörter: IT-Sicherheit, IT-Sicherheit, it-sa 2009, Veranstaltung, elektronischer Personalausweis (ePA)